

----- Kurzinformation -----

**Faltblatt: „Stuttgarter Familien-
daten“ im Internet**

Robert Gunderlach

Mit dem Internet-Flyer „Stuttgarter Familiendaten“ liefert das Statistische Amt der Landeshauptstadt Stuttgart regelmäßig Informationen über Zahl, Struktur und räumliche Verteilung der Familien mit minderjährigen Kindern in Stuttgart.

Kommunalpolitisch hat sich die Landeshauptstadt Stuttgart zum Ziel gesetzt, mehr denn je eine familienfreundliche Stadt zu sein. Dazu gehört auch der ehrgeizige Anspruch die kinderfreundlichste Großstadt in Deutschland zu werden. Das Meinungsbild aus der Stuttgarter Bürgerumfrage zur Familien- und Kinderfreundlichkeit zeigt seit 15 Jahren einen positiven Trend. Gleichzeitig ist die Zahl der Familien mit minderjährigen Kindern und die Zahl der Kinder unter 18 Jahren im Langzeittrend seit Jahren rückläufig.

